

# Echos de partout... et d'ailleurs

utile de vous donner cette peine...

Il y a quelques mois, on pourrait lire, dans le tombeau d'entaille de la cathédrale de Metz, sur une petite plaque, ce qui suit :

« Adieu à MM. les coloux,

« MM. les coloux sont avisés que les travaux de cette cathédrale sont terminés dès tous les coins. Il leur est donc inutile d'exercer leurs talents à jurer les sermons, ce qui leur fait perdre du temps et causerait une détermination inutile. Nous les encourageons d'avancer de bien vouloir leur compte de pèlerinage avec le plus grand intérêt.

« On ne manque pas d'humour dans le monde, c'est la chose la plus certaine... »

**Le marié termine ses noces en prison...**

La concubine de Chantilly a donné à l'arrestation d'un excès qui habitait une petite ville d'Orléans.

aveugle, muette et paralytique, a subi en cinq ans cent seize opérations chirurgicales grâce auxquelles elle peut maintenant parler et utiliser ses bras et ses jambes. On pense qu'elle recouvrera bientôt la vue.

## Soucoupe vole...

**Un cultivateur qui courait, les yeux au ciel, tombe dans une mare.**

Plusieurs personnes couraient à travers champs à Moyeux, en direction d'une soucoupe volante, environnée de fumée blanche et noire qui leur avait été signalée par un enfant.

L'une d'elles, un cultivateur, M. Filate, ne quittait pas le ciel des yeux ; il est tombé dans une mare profonde où il a failli se noyer. Ses compagnons ont réussi à le sauver.

Le brigadier de service dépêche une voiture-radio sur les lieux et quelques minutes plus tard il reçoit le message suivant :

« Cachon vivant. Dormait seulement. Maintenant réveillé et se dirige vers porcherie par ses propres moyens ».

**Jamais trop tard pour bien faire.**

Fraulein Maria Semmelroth, professeur de musique en retraite à Bad Gandersheim (Allemagne) annonce qu'elle épousera à la fin du mois Ernst Sommer, un jardinier qui a passé la soixantaine. La mariée portera une robe bleu-clair. Elle a 85 ans.

**On demande 40.000 jeunes filles**